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Zitat von putzi 

Wir werden uns egal in welcher Liga wieder darauf einstellen können das der
endgültige Kader nicht frühzeitig stehen wird.

Im Falle eines Ligaverbleibes wird man wieder auf kurzfristig aufgehende
Gebäudeöffnungen hoffen müssen und auch im Falle des Aufstieges wird man erst
schauen müssen was die anderen so am Gabentisch übrig lassen werden.

Für eine frühzeitige Kaderplanung fehlt uns schlicht die Kohle.

Und ein Spieler mit einer gewissen Qualität wird schon erstmal wissen wollen in
welcher Liga er spielt bevor er unterschreibt.

Alles anzeigen 

wird sicher elend schwer für Bornemann, da nen Mittelweg zu finden.

Richtige Verstärkungen bekommen wir vermutlich wirklich erst spät, sei es wir steigen auf oder
auch nicht.

Wartet er aber bis zum Schluss ab und wir bleiben zweitklassig, dann droht ne mittlere
personelle Havarie. Möh und Leibe sind dann nicht die einzigen Abgänge, mindestens Löwen
und Ewerton dürften dann auch weg sein. Und die alle ersetz mal von der Resterampe, na Prost
Mahlzeit.

Vermutlich ist das genau der Grund, warum Bornemann sich auf keine AKs einlassen will. Geld
für Neuzugänge wird in Zukunft so gut wie jeder haben, er legt halt eher Wert auf den Faktor
Zeit. Sprich wollen wir Gescheite einfangen, dann müssen wir schnell sein.

Bornemann sagt ja selbst der Verein plane bei Möhwald und Leibold seit Wochen parallel. Ich
glaube da werden schon im März / April ein paar Personalien publik, da dürfte halt dann der ein
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oder andere Name dabei sein, über den man vielleicht auf Anhieb nicht so jubelt.

Aber es muss meiner Ansicht nach erste Priorität sein, zunächst mal für kommende Saison
einen konkurrenzfähigen Kader für die zweite Liga zu stellen. Geht nämlich der Aufstieg in die
Binsen, werden wir ohnehin hart kämpfen müssen, um uns überhaupt in der 2. zu behaupten.

Wenn wir aufsteigen und Verstärkungen für die Buli suchen, dann okay, gebe ich Dir recht,
dann müssen wir uns hinten anstellen und warten bis sich was ergibt.
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